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El domingo pasado, el Pastor Erich presentó la visión para el año 2022, a saber, 

BENDECIDOS. Aquí puedes ver el gráfico que nos mostró, nos dijo que el verdadero 

evangelio es justamente el mensaje: eternamente bendecidos.  

Y aquí es importante notar que todavía no estamos en la eternidad, pero ya somos 

bendecidos ahora, y seguiremos siendo bendecidos por toda la eternidad. Ya estamos 

bendecidos ahora. ¡Aleluya!  

http://www.iglesiadelinternet.com/
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Estamos muy emocionados. Es increíble que podamos vivir y experimentar realmente esta 

visión y queremos apropiarnos con fe. Queremos apropiarnos de las bendiciones y confesar 

que estamos bendecidos. Y sobre todo que somos y seremos bendecidos en este año 2022 

en una calidad que no podemos ni siquiera soñar.  

Hoy queremos profundizar en esto y comenzaré el mensaje de hoy con Jeremías 17, 

versículos 7 y 8: 

(7) Bendito es el hombre que confía en el SEÑOR, cuya confianza es el SEÑOR.  

(8) Será como árbol plantado junto al agua, que extiende sus raíces junto a la corriente; no 

temerá cuando venga el calor, y sus hojas estarán verdes; en año de sequía no se angustiará 

ni cesará de dar fruto. (LBLA) 

Decimos que el árbol con las raíces en el agua, el arroyo o río representa la fuente de la 

Palabra de Dios. El agua representa la fuente de la Palabra. Y también decimos que el árbol 

tiene sus raíces directamente unidas al Espíritu Santo.  

Este árbol se encuentra junto al agua. Y si observamos detenidamente este árbol, veremos 

que también nosotros estamos incluidos en esta analogía.  Como tal árbol, estamos junto al 

agua, arraigados en la Palabra de Dios, recibiendo la luz de Jesucristo, brotando, creciendo y 

dando fruto.  

Los seres humanos podemos acudir al Señor sin ningún temor, justamente cuando nos 

enfrentamos a los desafíos.  Puedes decirle al Señor: estoy enfrentado este reto. Es tu trabajo 

ayudarme y resolver la situación. Tu puedes resolver este conflicto. Confío en ti. Creo que lo 

harás todo bien. El árbol se encuentra junto al agua y está arraigado en la Palabra. Y 

Jesucristo nos ilumina en esta situación.  

Podemos reconocer en el árbol o en este cuadro tipológico, su favor, su amor, su bondad. 

Confiamos en que nos proveerá en todo ámbito. Confiamos en que siempre tendremos 

suficiente agua y suficiente Palabra. Esa es la imagen que aquí nos da el Señor. La bendición 

llega a nuestras vidas.  

La pastora Susanne dijo al comienzo de esta reunión que nuestras manos están ungidas para 

nuestras actividades. Por supuesto, en la vida cotidiana no vamos a esperar a que el trabajo 

pase volando por allí, no, estamos haciendo algo, pero con nuestras manos ungidas.  

No podemos ganarnos el amor. Viene a través de la raíz, viene a través de la luz y produce 

frutos. Entonces somos bendecidos. 

Esta semana me he preguntado: ¿qué significa ser bendecido? Puedes pensar tú mismo, qué 

le dirías a una persona si te preguntara: ¿Qué significa ser “bendecido”?  

Simplemente lo aceptamos. Eso significa esto: bienestar. Sólo quiero dejar que eso te cale 

hondo. Bendito o bendecido significa bienestar, felicidad, dotado de salvación, lleno de fuerza. 

Ser altamente favorecido, capacitado y fortalecido, ungido para el éxito.  

¿Esto significa” bendecido”? Sería bueno que pudieras retener esto de esta enseñanza. 

Retén en tu espíritu, de cuántas maneras debe ser entendida la bendición.  
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Vamos a ver ahora algunos pasajes y puedo decir que he encontrado muchos más sobre la 

bendición.  

Así que este libro, la Biblia, está lleno de versículos sobre bendición.  

Génesis 12:2-3:  

(2) Haré de ti una nación grande, y te bendeciré, y engrandeceré tu nombre, y serás 

bendición.  

(3) Bendeciré a los que te bendigan, y al que te maldiga, maldeciré. Y en ti serán benditas 

todas las familias de la tierra. (LBLA) 

Este es el primer pasaje importante de la Biblia en el que vemos que se transmiten las 

bendiciones. Y Dios dijo en otras palabras a Abraham: Te bendeciré y serás una bendición 

para todas las familias de la tierra. También a nosotros nos alcanza esta bendición.  

Aquí está esta palabra hebrea barak. Eso me asombra y todavía no puedo comprenderlo en 

toda su profundidad. Barak también significa arrodillarse.  

Tengo en mi mente un cuadro y veo lo siguiente. Cuando Jesús lavó los pies de los 

discípulos, el Dios hecho hombre (Jesús) se arrodilló ante estos discípulos y los bendijo.  

Aquí aparece esto por primera vez. Va más allá de mi comprensión humana, que mi Padre 

amoroso, mi Padre omnipotente, omnipresente, omnisciente, se arodille ante mí. Así es como 

quiere bendecirnos.  

La bendición de Abraham se confirma varias veces. Leemos en Génesis 13:2 y en los 

versículos 5 y 6: 

(2) Y Abram era muy rico en ganado, en plata y en oro. 

(5) Y también Lot, que andaba con Abram, tenía ovejas, vacas y tiendas.  

(6) Y la tierra no podía sostenerlos para que habitaran juntos, porque sus posesiones eran 

tantas que ya no podían habitar juntos. (LBLA) 

Nadie tiene que decirme que esta bendición que obtuvo Abraham y que viene y está sobre 

nosotros es sólo espiritual. Ellos tenían tanto que la tierra no podía soportarlo. Probablemente 

otros habitantes de las regiones cercanas estaban celosos.  

Podemos afirmar aquí que Abraham fue abundantemente bendecido. También Lot y todos 

sus compañeros, todos sus siervos, que tenia y que también necesitó después, todos fueron 

bendecidos. Abraham fue el hombre de la fe, y es el padre de nuestra fe. 

Confió en el Señor y puso su confianza en el Señor. Y a través de Él, nuestro padre en la fe, 

también nosotros somos bendecidos hoy.  

Génesis 24:1: 

Abraham era viejo, entrado en años; y el SEÑOR había bendecido a Abraham en 

todo. (LBLA) 
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Y el Señor había bendecido a Abraham en todo. ¿No es sólo un poco en el área financiera, o 

sólo con un poco de salud? No, lo ha bendecido en todo, y todo es todo. Puedo decir que yo 

también quiero eso. Decido apropiarme de esta bendición.  

Ahora vamos a Génesis 26:4: 

multiplicaré tu descendencia como las estrellas del cielo, y daré a tu descendencia todas 

estas tierras; y en tu simiente serán bendecidas todas las naciones de la tierra (LBLA) 

Aquí encontramos una confirmación más de que no sólo Israel sería bendecido, sino todos los 

pueblos de la tierra. Así que, nosotros seremos tan bendecidos, o somos tan bendecidos 

como Abraham, y abundantemente bendecidos.  

En Deuteronomio 28:2 al 6, leemos lo siguiente: 

(2) Y todas estas bendiciones vendrán sobre ti y te alcanzarán, si obedeces al SEÑOR tu 

Dios:  

(3) Bendito serás en la ciudad, y bendito serás en el campo.  

(4) Bendito el fruto de tu vientre, el producto de tu suelo, el fruto de tu ganado, el aumento de 

tus vacas y las crías de tus ovejas.  

(5) Benditas serán tu canasta y tu artesa.  

(6) Bendito serás cuando entres, y bendito serás cuando salgas. (LBLA) 

Este es el capítulo en el que el Señor nos presenta las bendiciones y las maldiciones. 

Jesucristo tomó la maldición de la ley sobre sí mismo y lo cumplió todo.  

Vivimos en la dispensación de la gracia después de la cruz, y he aquí que leemos este pasaje 

del AT a través de los ojos de la gracia. La maldición fue puesta sobre Jesucristo, Él cumplió 

la ley. Así que podemos enfocarnos en la bendición. Y ahora leeremos sobre la bendición que 

recibimos. 

Versículo 3: Bendito serás en la ciudad, y bendito serás en el campo. (LBLA) 

Así que la bendición abarca todos los ámbitos. Aquí es resumida toda mi vida, y soy 

bendecido en todas las áreas.  

Dice aquí en el AT:  y todas estas bendiciones vendrán sobre ti y te alcanzarán si haces... 

Esta es la ley. Aquí también se necesita sabiduría para que leamos este pasaje sólo a través 

del lente de la gracia, de esta manera serás bendecido, y no si haces esto, haces lo otro, 

haces aquello, o por obras propias.  

Pero bajo la gracia es diferente. Así que el Señor nos prometió bendecirnos que después de 

la cruz, en el tiempo de gracia. Él y nosotros estamos bendecidos, porque en la cruz ha sido 

hecho, se abrió la puerta para la bendición por favor inmerecido.  

Ahora nos alejamos un poco de Abraham y miramos a José. 

Aquí se bendice a la tribu de José. Quiero que realmente captes estas verdades en tu 

corazón. José es tipo de Jesucristo.  
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En Deuteronomio 33:13 leemos: 

Y de José, dijo: Bendita del SEÑOR sea su tierra, con lo mejor de los cielos, con el rocío y 

con las profundidades que están debajo (LBLA) 

Yo pienso que esto es superlativo. En el lenguaje hebreo, todavía hay una mejora de la 

misma. Teniendo en cuenta que José está en la línea de Abraham, estas bendiciones también 

son para nosotros. Yo guardo esto concretamente en el corazón.  

Notamos ahora el giro de Abraham hacia Jesús, porque esta es una imagen tipológica de 

Jesús, y Él nos dice en Mateo 6:33 lo siguiente, seguramente conoces muy bien este pasaje.  

Más bien, busquen primeramente el reino de Dios y su justicia, y todas estas cosas les serán 

añadidas. (RVA2015) 

¿Qué es lo que Jesús nos muestra aquí? Nos presenta un cuadro de gente preocupada por la 

comida, por la bebida y por la ropa y, en realidad, por la vida cotidiana.  

En otras palabras, aquí está escrito: Buscad primero el reino de Dios, es decir, confiad en el 

Señor y poned vuestra confianza en Él. Él conoce todas nuestras necesidades y quiere 

bendecirnos.  

Con todas las bendiciones que he leído antes, se incluye éxito, bienestar, etc. En este 

versículo, Jesucristo nos vuelve a confirmar que quiere bendecirnos.  

Volvemos al Salmo 45:2, donde los hijos de Coré hablan de Jesucristo.  

Tú eres el más hermoso de los hijos del hombre; la gracia se ha derramado en tus labios. Por 

eso Dios te ha bendecido para siempre.  (RVA2015) 

Eres el más hermoso que los hijos de los hombres, ¡aleluya! Era el ser más hermoso y 

nosotros somos igual de hermosos y al mismo tiempo todos somos únicos.  

Así, el Señor, nuestro Señor, es bendito por siempre. El Evangelio de la gracia también es 

bendito para siempre. Jesús es bendito para siempre. ¡Aleluya!  

El siguiente pasaje es el Salmo 112:1 a 7:  

(1) ¡Aleluya! Cuán bienaventurado es el hombre que teme al SEÑOR, que mucho se deleita 
en sus mandamientos.  

 

(2) Poderosa en la tierra será su descendencia; la generación de los rectos será bendita.  

 

(3) Bienes y riquezas hay en su casa, y su justicia permanece para siempre.  

 

(4) Luz resplandece en las tinieblas para el que es recto; El es clemente, compasivo y justo.  

 

(5) Bien le va al hombre que se apiada y presta; arreglará sus asuntos con juicio.  

 

(6) Porque nunca será sacudido; para siempre será recordado el justo.  
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(7) No temerá recibir malas noticias; su corazón está firme, confiado en el SEÑOR. (LBLA) 

Aquí se está refiriendo a Jesucristo. Las riquezas y la abundancia están en su casa, y su 

justicia perdura para siempre. 

Esto visto a través del lente de la gracia. Dichoso el que confía en el Señor y pone su 

confianza en Él. Si tenemos al Señor en nosotros, también es una promesa para nosotros, de 

la cual nos podemos apropiar. 

Nosotros también somos inocentes, esto en relación con el tribunal de Cristo en el que se 

repartirán galardones y no habrá condenación.  

Cuando nos preguntan: ¿Tienes algún problema en cuanto al momento en que estarás ante el 

tribunal de Cristo? Respondemos: No, soy inocente. Jesucristo nos ha rescatado, porque 

nunca vacilará. ¡Aleluya! El justo es recordado para siempre. El Señor está siempre pendiente 

de mí, y de ti, de nosotros, y repito, de ti. Se acuerda de todos ellos. ¡Aleluya! Sí, somos 

justos en Jesucristo, somos justicia de Dios en Él.  

(7) No temerá recibir malas noticias; su corazón está firme, confiado en el SEÑOR. ¡Aleluya!  

Justamente aquí recordamos las palabras de Jeremías 17:7:  

(7) Bendito es el hombre que confía en el SEÑOR, cuya confianza es el SEÑOR.  

Así pues, todas estas bendiciones llegaron a nosotros por medio de Jesucristo. ¿Te das 

cuenta de que Abraham, nuestro padre en la fe, por un lado, fue bendecido y es una 

bendición para nosotros, y que el Señor Jesucristo también es para nosotros la mayor 

bendición?  

Te he mencionado varios versículos sobre bendición. Puedo decir que también me bendijo 

mucho cuando miré todos estos pasajes y muchos más, y me alegre mucho en mi interior. 

Estoy maravillado de lo que nos ha dado el Señor por medio de su obra perfecta en la cruz.  

En Efesios 1:3 está escrito: 

Bendito sea el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, que nos bendijo con toda bendición 

espiritual en los lugares celestiales en Cristo. (RV1960) 

Y sin embargo, tal vez te haces algunas preguntas ahora. Podrían ser algo así: ¿Por qué no 

me ha llegado todo esto todavía? ¿Qué estoy haciendo mal? ¿Por qué esta bendición no se 

ha manifestado todavía en mi vida? ¿Por qué sigo teniendo la enfermedad y el dolor? ¿Por 

qué sigo sin ver el avance financiero? ¿Por qué estoy experimentando luchas y conflictos en 

mi entorno? ¿Por qué sigo sufriendo la marginación y el acoso de mi jefe y mis compañeros 

de trabajo? ¿Por qué el Señor me hace todo esto?  

¿Parece que no obtienes respuesta? Es como un callejón sin salida. Es un callejón sin salida 

si culpamos al Señor por lo que estamos pasando en este momento.  Incluso decimos: ¿Por 

qué me haces esto?  

Tengo un Padre amante que sólo me da cosas buenas. Tengo un Padre que me bendice 

desde el cielo y nos da todas las bendiciones que hemos leído. En el momento en que me 

hago estas preguntas, arrojo por la ventana mi confianza en el Señor y mi seguridad en el Él.  
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Porque con estas preguntas, nuestra mirada ya no está centrada en el Señor, en su confianza 

y seguridad, sino en nosotros mismos.  

Me hago todas estas preguntas. “Yo, yo, yo, ¿por qué? yo, yo, yo, y miro mis problemas y mi 

desafío, yo, yo”. En tal caso yo mismo soy el centro.  

Como instructor de comportamiento y entrenador, durante la semana también lo soy, es uno 

de mis trabajos. Prefiero ser pastor, pero disfruto ese trabajo. Como tal, explico la actitud 

constructiva a los directivos y empleados. Y presento esta actitud constructiva de la siguiente 

manera. Ahora sí que te pido que lances espontáneamente tu respuesta a mi pregunta en la 

sala y puedes hacerlo también online.  

¿Qué respuesta espontanea e inmediata darías a lo que te preguntaré? ¿Estás preparado? 

Realmente quiero escuchar la respuesta en voz alta, También te permito gritarlo en voz alta. 

¿De acuerdo? 

¿Cuántas caras tiene esta moneda? Bien, sólo una persona dice 3, el resto dice 2. Esta 

moneda tiene en realidad tres caras. También puedo ponerlo de lado, de costado. Así que 

tenemos 3 lados o caras.  

Un segundo ejemplo. ¿Qué ves aquí? Un vaso medio lleno. Otra persona podría decir: veo un 

vaso medio vacío, pero también podría decir que se trata de un vaso de vidrio, y que contiene 

una mitad de agua.  

Los hechos. Siempre puedo ver tres caras, como con esta moneda. Tiene tres lados. Así que 

este vaso también tiene tres perspectivas. Puedo ver el medio vaso vacío, esto es más bien 

negativo. Puedo ver el medio lleno, esto es más bien positivo, o también puedo considerar los 

hechos.  

A continuación, explico la actitud constructiva a los directivos, yo considero los tres lados o 

caras. Hay empleados que sólo ven lo negativo, a ellos hay que ayudarlos.  

También hay empleados que sólo ven a través de gafas/lentes de color rosa, sólo ven lo 

positivo, ese es su mundo.  

Y también hay empleados que ven los hechos. Bien, aquí es donde nos ponemos 

constructivos. Me gustaría mostrarte lo siguiente.  

Vemos aquí estos tres lados. En el lado superior izquierdo lo negativo, en el superior derecho 

lo positivo, en la parte inferior los hechos.  

Bien, ahora cuando considero los hechos, ¿por qué no me va bien? En tal caso es un hecho, 

que por ejemplo tengo conflictos. Por ejemplo, es un hecho, una realidad que tengo 

dificultades económicas. Es un hecho es que tengo dolor, que tengo una enfermedad. Es un 

hecho que la situación es desagradable, mira de frente a los hechos negativos y habla contra 

ellos en el nombre de Jesucristo. Este nombre es sobre todo nombre.  

Estos son los hechos. Ahora tengo la opción de entretenerme mentalmente en el sentido de 

empezar a quejarme. Esto va hacia la izquierda donde tiene una cruz, no debes hacer eso. 

Pienso que soy víctima y digo que no estoy bien. Tengo actitud de víctima y me parece que 
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todo es duro. La vida es dura. Malo, esto es malo, aquello es malo, todo va mal. En tal caso 

soy totalmente negativo. En otras palabras, eres orientado más por alma que por el espíritu.  

Hay otra forma de considerarlo, es la forma positiva, en la que voy y digo que quiero mirar la 

realidad divina y ver lo positivo en ella, considerando las promesas que Dios me da, por 

ejemplo, en cuanto a todas las bendiciones. Confiesa estas bendiciones.  Mira a Jesús, confía 

en él. Jesús te capacita con confianza.  

Agradezcamos por lo que tenemos. Seamos agradecidos. Así que, como ves, somos guiados 

por el Espíritu en agradecimiento, en fe y confianza.  

Cuando pongo mi confianza en él, quiero ser guiado por el Espíritu. Mi mujer me dijo el otro 

día: sabes, me duele la pierna, pero no permito que este dolor me domine, quiero vencerlo en 

el nombre de Jesús. Sólo podemos controlarlo a través del Espíritu. El espíritu humano 

renacido puede controlar nuestra alma. Soy espíritu, tengo un alma y vivo en un cuerpo, y el 

cuerpo, desgraciadamente, sigue en estado de separación por culpa de Adán, a causa de su 

pecado.  

Aún no hemos recibido un cuerpo eterno. El cuerpo actual todavía tiene ciertas cosas que 

duelen o no son tan buenas. Pero cuando seamos arrebatados, tendremos un cuerpo eterno, 

y todos estos sufrimientos ya no existirán. Todavía estamos en este estado y es necesario 

que nuestro espíritu humano renacido gobierne nuestra alma, y no a la inversa. 

Así que, cuando opto por la opción de ir a la izquierda en este gráfico en esta actitud de 

atasco, por el alma que por mi espíritu humano renacido.  

En este gráfico también vemos la actitud espiritual. Vayamos a Gálatas 3:14.  

para que la bendición de Abraham llegara por Cristo Jesús a los gentiles, a fin de que 

recibamos la promesa del Espíritu por medio de la fe. (RVA2015) 

Ahora vemos aquí en Gálatas que Abraham está vinculado a Jesús. Estamos en Cristo y la 

bendición de Abraham viene sobre nosotros en Cristo. Cristo es bendito para siempre.  

Abraham fue bendecido para ser una bendición para muchos, para todos los pueblos. Y ahí 

es exactamente donde enlazamos aquí. Ahora presta atención a este pasaje. Dice que no es 

una bendición cualquiera, se refiere a la bendición de Abraham. Entonces, esta bendición es 

la que leí antes y puedes ver en la Biblia muchas más bendiciones que recibió Abraham.  

Por lo tanto, la bendición a los gentiles, es decir, a nosotros, viene a través de Jesucristo. Y si 

resumimos la bendición de Abraham una vez más, podemos decir lo siguiente: 

Te bendeciré aquí significa favorecer, la bendición favorece, la bendición da poder, la 

bendición conduce al éxito y nuestro éxito es un éxito ungido.  

Es la bendición de Abraham. A él Dios le prometió la bendición que le haría una gran nación. 

Tal bendición haría grande su nombre. Esta bendición le haría de bendición para otros, 

justamente para nosotros.  
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La bendición de Abraham es: bendeciré a aquellos que te bendicen. ¿Oyes eso? Él es 

nuestro hecho de fe. Bendeciré tus hijos, tu ganado, tu profesión, tu éxito en general y veré lo 

que necesitas y te daré todo lo que has pedido.  

Eso es lo que dijo Jesucristo. La bendición está a la salida y a la entrada. Bendición por 

dondequiera que estemos.  

Entonces, algo estaba sobre Abraham, Isaac, Jacob, etc. Es decir, había protección sobre 

Abraham. Fue favorecido, fue preservado, fue enriquecido y se le dio éxito. Y esta bendición 

está a nuestra disposición en este año y siempre. ¡Aleluya!  

No te dejes impresionar por los hechos y no caigas en el lloriqueo mental.  

Finalmente, vamos a 2 Samuel 6:11, aquí encontramos otro cuadro tipológico.  

Por tres meses permaneció el arca del SEÑOR en la casa de Obed-edom geteo; y bendijo el 

SEÑOR a Obed-edom y a toda su casa. (LBLA) 

Durante la época del rey David, el Arca del pacto no estaba en Jerusalén y el primer intento 

de traerla de vuelta fue hace mucho tiempo. Y entonces alguien murió cuando habían puesto 

el Arca del pacto en el carro, y el Señor les dijo que no llevaran el Arca en un carro, sino que 

la llevaran.  

El honor era llevar el Arca del pacto, y lo habían olvidado. Entonces David se enteró e hizo 

que sacaran el Arca del pacto de la casa de Obd-Edom, ordenó que los levitas la llevaran. 

Eran los únicos autorizados a llevarla.  

Se trata de que el Señor esté en la casa. Y cuando el Señor está en la casa, y ese es cuadro 

tipológico, si el Señor está en nuestra casa, hay bendición en ella.  

Y la intensificación aquí es járis, que significa abundantemente bendecido.  

Hoy los he saludado hoy con: "ustedes favorecidos", porque así es también como el ángel 

saludó a María, y ella fue la primera mujer que tuvo a Jesús en su cuerpo.  

Queridos, como mujer embarazada, María tenía a Jesús dentro de ella y fue visitada por el 

ángel que le dijo:  

«¡Saludos, mujer favorecida! ¡El Señor está contigo! Lucas 1:28 (NTV) 

Eres un favorecido, járis. Aleluya, eres muy favorecido.  

Así, en el cuadro tipológico de este versículo vemos que María tenía a Jesús dentro de ella, y 

hoy no es diferente, porque nosotros somos el templo. Nuestro cuerpo es el templo del 

Espíritu Santo. Él descansa en nosotros, vive en nosotros. ¡Aleluya!  

Vemos que donde Dios está en la casa, en ella hay bendición. María fue abundantemente 

bendecida, llevando sabiamente a Jesús en su interior. Y nosotros hoy como cristianos 

nacidos de nuevo tenemos a Jesucristo en nosotros por la fe, llevamos a Jesucristo en 

nosotros y Él nos bendice.  
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Y la misma bendición que recibimos de Abraham y de Jesucristo también se hará realidad en 

el año 2022, y en los años siguientes. Aprópiate de esta bendición.  

Estoy entusiasmado con esta visión. Ayer me llené de alegría cuando estuve preparando este 

mensaje. Podemos realmente emocionarnos cuando vemos en 1 Corintios 3:16 que somos 

templo de Dios, del Espíritu Santo.  

¿No saben que son templo de Dios, y que el Espíritu de Dios mora en ustedes? (RVA2015) 

Somos el templo de Dios. Él está en nosotros y somos bendecidos con Su bendición.  

¡Aleluya! Esta bendición nos ha sido dada a través de la fe en el Señor Jesucristo y a través 

de esto nos hemos convertido en su descendencia y herederos de esta bendición.  

Leamos ahora Gálatas 3:29: 

Y ya que son de Cristo, ciertamente son descendencia de Abraham, herederos conforme a la 

promesa. (RVA2015) 

Ni siquiera tenemos algo de estas promesas. Ciertamente se nos ha dado todo. Somos 

herederos de todas estas promesas. Tenemos la bendición, la bendición de Abraham. Cristo 

en ti quiere bendecirte y tocarte ahora. ¡Aleluya! Amén.  

Al final de esta prédica también quiero bendecirte: 

¡El Señor te bendiga y te guarde! El Abba Padre, nuestro amoroso Abba Padre, te ama y es 

bondadoso contigo. Y la paz del Señor llene tu interior. Echemos mano de las abundantes 

bendiciones, amén. 

 
 

 

 

 
 
¿Ha sido Usted bendecido/a por esta enseñanza? Le animamos a 
compartirnos un breve testimonio, comentario o agradecimiento: 
 

gracia@iglesiadelinternet.com 
 
http://facebook.com/iglesiadelinternet 
 
Canal en YouTube: iglesiadelinternet 
 

Donaciones, transferencias bancarias: 
 

La visión de nuestro ministerio es expandir el verdadero Evangelio de 
la Gracia al mundo hispano. ¿Desea usted ser parte de esta visión   
apoyando este ministerio con donaciones? Muchas gracias por su 
interés. Nuestra cuenta bancaria: 
 

Beneficiario: Familienkirche  
Código Postal: 8640    Ciudad: Rapperswil  
Cuenta, IBAN: CH8208731001254182059 
Banco: Bank Linth LLB AG       
BIC/SWIFT: LINSCH23 
Código Postal: 8730   Ciudad: Uznach 
País: CH (Suiza) 
 
De no poder transferir a esta cuenta, póngase en contacto con nosotros, 
para encontrar el medio apropiado en su caso. Muchas gracias. 
 

Más información en: 
www.iglesiadelinternet.com/donaciones-spenden 

 
Nosotros creemos que los diezmos deben ser dados a la iglesia local.  

mailto:gracia@iglesiadelinternet.com
http://facebook.com/iglesiadelinternet
http://www.iglesiadelinternet.com/donaciones-spenden

